

Ofrece la Alcaldía defensa a vecinos

SELENE VELASCO

La Alcaldía de Álvaro Obregón ofreció acompañamiento legal a los vecinos de Santa Fe cuyos predios estén en riesgo por la estrategia del Gobierno federal para recuperar, con base en un decreto expropiatorio del Porfiriato, una serie de predios en los que actualmente ya existen construcciones y cuya propiedad fue reconocida en un decreto posterior del Gobierno de Venustiano Carranza.

Lía Limón, Alcaldesa panista de la demarcación donde se encuentra la zona en disputa, consideró que ese plan atenta contra el derecho a la propiedad privada, resulta por completo violatorio de derechos e implica grandes afectaciones contra el patrimonio y la propiedad privada.

Por lo que además de requerir respuestas oficiales a la Federación sobre sus acciones, apoyará a los habitantes amenazados con estrategias como amparos.

“Le voy a dar acompañamiento jurídico a los vecinos que así lo soliciten, me parece una absoluta arbitrariedad y un abuso de autoridad de la Fiscalía.

“Una de las finalidades de la Alcaldía es representar los intereses de la población en mi ámbito territorial y aquí un interés fundamental es que se respete la propiedad privada”, dijo a REFORMA.

La Alcaldesa reprochó que autoridades federales infundan temor a los habitantes.

